

Los regantes irán a Madrid a defender el trasvase del Tajo ante Medio Ambiente

El Sindicato se concentrará el 24 de julio ante el Ministerio y cierra filas en defensa de Manuel Serrano ante las descalificaciones de Valcárcel

J. P.

El comité de crisis por la sequía de la cuenca del Segura ha convocado para el 24 de julio una concentración en Madrid en defensa del Trasvase Tajo-Segura y de sus regadíos. La propuesta partió del Sindicato Central de Regantes que ayer cerró filas en torno a su vicepresidente, el ilicitano Manuel Serrano, que había sido descalificado la víspera por el presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel.

La concentración del 27 de julio se llevará a cabo a las puertas del Ministerio de Medio Ambiente. Además, se acordó solicitar de forma urgente para la primera quincena de julio una reunión pendiente con la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, ya que en la anterior se dejaron sobre la mesa, ante la proximidad de las elecciones, diversos temas como el segundo Programa AGUA, la redotación del trasvase, las concesiones, la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha o la no consideración por la Comisión Central de Explotación de los meses de abril y mayo a para hacer el cálculo de reservas hasta el fin del año hidrológico.



El presidente del Sindicato, Francisco del Amor (derecha) defendió en Murcia a su vicepresidente

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

No obstante, el presidente del Sindicato, Francisco del Amor desvinculó los resultados de la reunión con De la Vega de la concentración ante el Ministerio, ya que «de lo que se trata es de defender el Trasvase Tajo-Segura, que está sufriendo una muerte lenta. El Tajo-Segura ha entrado en la UCI», se lamentó en declaraciones recogidas por Europa Press.

Tras su participación en el comité de crisis en la cuenca del Segura por la sequía, la Junta de Gobierno del Sindicato rechazó en un comunicado la acusación de injerencia política formulada contra Manuel Serrano al afirmar que la defensa del trasvase se efectúa «desde una total independencia política».

La Junta de Gobierno señala que la toma de decisiones se efectúa de manera democrática y solidaria por lo que «no cabe efectuar personalización en miembro alguno. Además, el acuerdo fue adoptado por unanimidad y no precisamente a propuesta de ningún representante de la zona de Alicante».

En relación con el trasvase medioambiental aprobado para las Tablas de Daimiel, los regantes se muestran partidarios del principio de solidaridad, aunque efectúan algunas puntualizaciones. El comunicado

Los regantes añaden que la dotación establecida para las Tablas de Daimiel es, cuando hay recursos excedentarios suficientes, de 60 hectómetros cúbicos cada tres años, no pudiendo superar los 30 anuales y sin que el agua pueda ser destinada a otros uso.

La petición de 20 hectómetros suponía por lo tanto el 66% de la dotación anual y la

concedida el 33%, mientras que los 11 hectómetros autorizados hasta ese momento para el campo suponía el 2,47% del volumen anual máximo.

El autor de la proposición no de Ley sobre el trasvase a las Tablas, Eduardo Zaplana, emitió ayer un comunicado en el que expresa su «asombro puesto que creo que a estas alturas nadie puede dudar de mi trayectoria en defensa de los intereses de los regantes de la Comunidad Valenciana». Recordó que, como presidente de la Generalitat, reclamó una solución definitiva al déficit hídrico y que su primera interpelación al actual Gobierno fue sobre el Trasvase del Ebro.